

## Fernand Pouillon et "ses" Sablettes

Fidèle à sa passion pour l'architecture et le patrimoine, Florence Cyrulnik a inauguré la très didactique exposition consacrée à l'œuvre de Fernand Pouillon, bâtie sur le hameau des Sablettes. Superbement allergique au béton qui commençait à poser son empreinte sur les architectes d'après-guerre, Fernand Pouillon a reconstruit le hameau (entièrement détruit à cause de la guerre 39-45) avec des artisans tailleurs de pierres, des maçons de tradition, accompagnés de jeunes artistes sculpteurs, céramistes ou potiers.

Déjà inscrit parmi les belles réalisations de l'architecte, le hameau se dévoile dans cette exposition préparée par l'équipe de la Maison du patrimoine depuis plus de trois mois. Avec une iconographie riche des archives confiées par Catherine Sayen, conservatrice du bâtisseur, et des photos inédites, cette exposition retrace la construction mais aussi l'historique mouvementé d'un projet n'ayant pas fait l'unanimité parmi les Seynois de l'époque.



**Béatrice Tisserant, coordinatrice de l'expo réalisée avec Julie Castellani et Christian Calabrèse.**

(Photo J.D.)

La Maison du patrimoine, située place Bourradet, accueillera ses visiteurs jusqu'aux Journées du patrimoine, mais une visite commentée du hameau est programmée pour le

prochain mercredi 20 juillet, dès 9 h 30, pour laquelle il est prudent de réserver sa place <sup>(1)</sup>.

**J. D.**

1. Téléphone : 04.94.06.96.64.